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POLYVALENTE LE CARREFOUR 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

125, RUE SELF, VAL-D’OR (QUÉBEC) J9P 3N2 
 
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

PROCÈS-VERBAL DU 12 mars 2024 
 

 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de la polyvalente Le Carrefour –  
Val-d’Or, tenue le 12 mars 2024. 

 
La réunion a été convoquée dans les délais prescrits par les règles de régie interne. 

 
 
 

 

1. Présences et vérification du quorum 

 
 SONT PRÉSENTS :  

    

  Beaulieu, Marie-France Parent 
  Bourdaleix-M., Anne-Laure Parent 

  Boutin, Patricia Parent 
  Chrétien, Carole Parent 

  Couture, Kim Parent 

  Gagnon, Marilou Enseignante 
  Giguère, Marc-Antoine Enseignant 

  Lemieux, Micheline Enseignante 
  Mattson, Geneviève Parent 

  Quévillon, Lée Élève 
  Turgeon, Jennifer Directrice adjointe 

  Villeneuve, Marie-Dominic Directrice (par intérim)   

   
 SONT ABSENTS :   

   
  Julien-Roy, Émilie Enseignante 

  Jacob, Wina Enseignante 

  Picard, Lucie Parent (substitut) 
  St-Jacques, Caroline Parent (substitut) 

   
 

 Ouverture de la séance à 19h03 par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Lecture de l’ordre du jour par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 

 
SUR PROPOSITION de Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. et secondée par madame Geneviève 

Mattson, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour.  

 
  Adoptée à l’unanimité 
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3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 février 2024 

 

Lecture du procès-verbal du 16 janvier 2024 par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 
 

SUR PROPOSITION de Marie-France Beaulieu et secondée par madame Patricia Boutin, IL 
EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le procès-verbal. 
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4. Question du public 
 

Aucune question 

 

 

5. Présentation des résultats : Étape 2 

 
Madame Marie-Dominic Villeneuve présente l’outil Mozaïk-portail Dvision pour voir les 

résultats de la 2e étape. 
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6. Adoption Projet éducatif 2023-2027 
 

Madame Jennifer Turgeon présente le portrait pour le Projet éducatif 2023-2027. 

 
Madame Marie-Dominic Villeneuve présente le Projet éducatif 2023-2027. Nous répondons 

aux questions concernant les interrogations face aux indicateurs quantitatifs. 

 
SUR PROPOSITION de Lée Quévillon et secondé par madame Carole Chrétien, IL EST 
UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le Projet éducatif 2023-2027. 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

7. Points d’information des représentant(e)s 

 
9.1 Enseignant(e)s 

 

Madame Micheline Lemieux mentionne que l’opération des choix de cours a lieu 
jusqu’au 28 mars. Les élèves de 3e secondaire ont aussi reçu un atelier afin de 

connaitre leur profil de travailleur. Il y aura aussi des soirées d’informations pour les 
parents afin de les aider pour le choix de cours de leur enfant.  

 

Les portes ouvertes du CFP de Val-d’Or auront lieu le 20 mars prochain. 
 

9.2 Élèves 

 
Lée Quévillon mentionne que Secondaire en spectacle aura lieu le 28 mars prochain. 

Le rendez-vous improvincial aura lieu du 5 au 7 avril à Shawinigan. 
 

Comité de parents : La semaine de parents engagés aura lieu du 27 mai au 2 juin. 

Nous avons jusqu'au 30 avril pour soumettre des candidatures de parents engagés. 
 

 
9.3 Représentant au comité de parents 

 

  Aucun sujet traité 
 

9.4 Parents 
 

Le 8 avril éclipse scolaire : les jours de classes vont avoir lieu et les modalités sont à 
venir. 

  

Rougeole : aucun cas en Abitibi, campagne de vaccination en 4e et 5e secondaire.  
  

9.5 Direction 
 

La piscine est de nouveau disponible. 

 
Un déjeuner de Pâques sera offert à tous nos élèves, le 28 mars, de 8h30 à 9h30. 
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Concernant les terrains de basket-ball, nous avons reçu des critiques de parents. 
L’entente avec la ville qui n’a pas été respectée depuis la construction du complexe 

Multisport Fournier.   

 

 

8. Autres sujets 

 
Aucun sujet traité. 

 

 

9. Prochaine rencontre 

 

La prochaine rencontre aura lieu le mardi 7 mai, à 19h. 
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10. Levée de l’assemblée 
 

SUR PROPOSITION de madame Anne-Laure Bourdaleix-M. et secondée par madame 

Geneviève Mattson, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’accepter la levée de l’assemblée à 
20h56. 

 
          Adoptée à l’unanimité 

 


